

Bulletin de l'Union Prolétarienne marxiste-léniniste

Pour une lutte commune à l'échelle de l'Europe !

L'intersyndicale en France et la Confédération européenne des syndicats appellent à une journée d'action européenne commune. L'UPML, membre de la Coordination internationale des organisations révolutionnaires (www.ICOR.info) s'active pour l'unité internationale des travailleuses et travailleurs !



Ça bouge en Europe !

Depuis l'été 2022, protestations et grèves s'organisent en Europe, surtout contre l'importante inflation et la détérioration des conditions de travail (dans les services publics en Angleterre, au Portugal), pour une hausse des salaires. En Allemagne, les cheminots et les Services publics se sont mobilisés massivement pour les salaires, contre le démantèlement et la privatisation des services publics. Protestations contre des licenciements. Luttés contre la fascisation de l'État en France, Italie, Allemagne. Contre la répression et la tentative de faire payer aux masses populaires les crises et guerres du système capitaliste (Danemark, Italie, Grèce, Portugal).

Dans nos différents pays, le même ennemi – regroupons nos luttes !

La lutte commune au-delà des frontières rend claire la véritable frontière : classe contre classe ! Contre toute division par le nationalisme ou le chauvinisme. Notre ennemi commun ce sont les grandes multinationales. La solidarité internationale exige de lutter ensemble. Établissons des liens durables ! Des délégations de l'ICOR seront dans les luttes des différents pays.

Une lutte historique en France

En France, les couches populaires, ouvrières et ouvriers, jeunes, employé.e.s, retraité.e.s ont mené une lutte historique avec abnégation contre la réforme Macron des retraites. Nous n'accepterons jamais les 64 ans qui ne satisfont que les patrons !

Le gouvernement Macron en crise continue les attaques sur le RSA déjà très insuffisant, sur Pôle emploi et les chômeurs, sur les immigrés dans l'unique but d'abaisser le coût de la force de travail. En deux ans, les prix ont grimpé de 21,3% en France pour les produits de consommation courante.

Et les salaires ??

Neuf millions de personnes se privent sur le plan matériel et social dans le pays. Le nombre de bénéficiaires des banques alimentaires a triplé en 10 ans, avec 2,4 millions de personnes concernées. 413 milliards d'euros sont prévus pour la programmation militaire pour les 5 ans à venir, mais rien pour les retraites (13 milliards auraient manqué semble-t-il). Voilà l'aveu d'échec de la France capitaliste qui compte 43 milliardaires, un des plus riches pays du monde !! L'argent public, NOTRE argent, sert aux grands groupes pour leurs guerres économiques, politiques et militaires et les peuples en paient le prix.

Rendre notre classe plus forte

CHACUN est sollicité pour s'organiser et agir, pour nous et pour nos enfants. La lutte commune de l'intersyndicale va dans le sens d'un syndicalisme unique que l'UPML soutient. Pour une lutte sans compromission, sans opportunisme et sans collaboration de la classe.

La bourgeoisie et ses partis nous parlent de « démocratie » et de « dialogue » ??

Dans les différents pays, deux camps – deux classes se confrontent avec leurs intérêts irréconciliables. Pour réaliser les intérêts du grand capital le gouvernement utilise

des méthodes dictatoriales. En France avec le trop fameux 49.3, avec la réquisition de grévistes des raffineries, l'accusation de « sabotage » contre des militants, la répression policière brutale de nos luttes,... Une liberté d'expression qui se réduit et une ultra-droite qui en profite et avance...

On vit sous la dictature des monopoles internationaux : les États ainsi que l'Union Européenne sont leurs serviteurs. La « démocratie », l'« État social » sont des mensonges du capitalisme pour nous tromper. Les luttes se sont politisées et ont gagné en radicalité et rigueur, c'est une bonne chose. Le désir d'une société sans exploitation et oppression se manifeste de plus en plus. La seule alternative à ce régime pourri, c'est le socialisme révolutionnaire !

Les syndicats sont nécessaires pour défendre avec rigueur nos intérêts immédiats. Mais pour changer la société sur le fond, il faut un programme et les idées claires sur l'alternative sociale.



Samedi 8 décembre à Paris, Place de la République, 14h – Journée internationale de lutte pour l'environnement. Des délégations européennes de l'ICOR (WWW.ICOR.info) organisent un rassemblement de protestation à l'occasion de la **Conférence pour le climat de l'ONU.**

Site : www.upml.org *Courriel : contact-upml@riseup.net *Courrier postale :
Pour Echange Culturel International / MIC, 1 bis rue Méchin, L'Ile saint Denis 93450
(Ne pas jeter sur la voie publique) Imp. spéciale

Le cœur du problème...

... c'est de rassembler les militants les plus conscients pour construire ensemble un **Parti révolutionnaire et internationaliste.**

Le Parti de la classe ouvrière et de ses alliés avec son programme et sa perspective d'une nouvelle société dans l'intérêt de la grande majorité. A la dictature des monopoles opposons la **dictature du prolétariat** qui empêchera les forces réactionnaires de détruire l'humanité et la nature et qui garantira l'emploi, des revenus décents, le logement et la démocratie pour la grande majorité.

Si dans le passé, les premières sociétés socialistes ont commis des erreurs, ce n'est pas une raison pour abandonner le combat, mais pour en faire le bilan pour avancer.

En opposition à l'anticommunisme

L'UPML défend les conquêtes de la « Commune de Paris de 1871 », défend les acquis des sociétés socialistes en Union soviétique jusqu'à dans les années 50 et dans la Chine de Mao Tse-Dong jusqu'en 1976. Apprenons aussi comment dans ces pays une nouvelle bourgeoisie ayant la carte du parti dans la poche, alliée à l'ancienne, a pris le pouvoir et restaurer le capitalisme sous la forme d'un capitalisme bureaucratique d'État. Avec une classe ouvrière vingt fois plus nombreuse, plus éduquée et organisée à l'échelle mondiale, la prochaine révolution saura surmonter les faiblesses de celles du passé. Le socialisme est l'avenir du Monde.

Faisons le bilan des révolutions passées pour construire l'avenir.

Les peuples veulent le pain, la paix, la démocratie !

Prolétaires de tous les pays, unissez-vous !

Organisons-nous ! Rejoignez l'UPML !

Retenez ces dates :

Dimanche 12 novembre à Paris à 15h :
« Aucune lutte ne doit rester seule ». Le Front Uni international anti impérialiste contre le fascisme, la guerre et la destruction de l'environnement raconte son premier congrès mondial. (plus de précisions sur notre site)

